

Pressemitteilung 02.02.2010

„Läufer“-Stadtbahn

„Hannover bewegen und in Bewegung bringen“ – Die Slogans der üstra und der Veranstaltungsagentur eichels: Event sind ohnehin nahezu deckungsgleich. Seit gestern wird das auch optisch unterstrichen: üstra-Vorstandsvorsitzender André Neiß und Marathon-Chefin Stefanie Eichel brachten gemeinsam die neue „Läufer-Stadtbahn“ auf die Schienen, mit denen für den TUIfly Marathon am 2. Mai und den Maschsee-Triathlon (4. und 5. September) geworben wird. Genau drei Monate vor dem ersten Startschuss des Jubiläums-Laufspektakels „eine große Freude, das Thema aufzugreifen“ freute sich Marathonläufer Neiß, der sich prominente und gewichtige Verstärkung an die Seite geholt hatte. Olympiasieger Dieter Baumann, Triathlon-Titelverteidigerin Lena Brunkhorst und ffn-Morgenmänn Franky waren bei der Jungfernfahrt des „Silberpfeiles“ mit von der Partie. Für die Teilnehmer des TUIfly Marathon gilt die Startnummer gleichzeitig als GVH-Ticket, um problemlos und bequem zum Start und anschließend auch wieder nach Hause zu kommen.

Michael Kramer
- Pressesprecher -

Alle News und Infos:

www.marathon-hannover.de

eichels: Event GmbH
Leinstraße 31
30159 Hannover